

さとえ学園新聞

発行所 佐藤栄学園
〒330-0855 さいたま市大宮区上小町476
電話：048-641-9642
印刷：関東図書
発行：毎月10日
1年：1,200円
購読のお申し込みは上記へ

謹賀新年



2面 埼玉栄高・埼玉栄中
3面 栄東高・栄東
4面 花咲徳栄高・栄北
5面 さとえ学園小・埼玉自動車大
6面 平成国際大
サトエ記念二十一世紀美術館

思いを巡らせ

一年の計は元旦にあり

学校法人佐藤栄学園 理事長 田中 淳子

園の教育内容の充実に資する温かいご支援とご協力を賜り、改めて厚くお礼申し上げます。



「一年の計は元旦にあり」と言います。この格言は、事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てるのが大切だといふ教訓を伝えています。中国明代の学者、馮應京の著「月令広義」という

一生の計在勤(一生の計は勤にあり) 一家の計在身(一家の計は身にあり) 私たちは日常的に何か新たなことに着手しようとする際、まず開始に先立ってその全体の見取り図と工程表を作成し、これに基づいて作業を進めます。しかし、コロナの蔓延といった不慮の事態が生じたとき、これを鎮静化させるために計画の立案から実行までを冷静に進めて行くのは容易なことではありません。また、計画が必ずしも順調に進展しない場合、どちらに舵を切るか、的確で迅速な判断も必要になります。

日本では江戸時代に度重なる飢饉に見舞われ、時の為政者には危機管理能力が求められる事態が頻発しました。天明の大飢饉では大洪水や大地震、浅間山の噴火、長びく天候不順などによって農作物が壊滅的な被害を受け、飢饉による餓死者も数十万人単位で発生しました。特に東北地方の被害は甚大で、弘前藩では人口の3分の1にあたる8万人が餓死しました。その同じ東北地方でも松平定信の白河藩では領民の餓死者は一人も出なかつたと言われています。

もともと定信は、領民に対して質素儉約を説くばかりでなく、自らも実践していません。生徒の皆さんが、校訓「今日学べり」とも、日々何をすべきか正しく理解し、たゆまぬ努力をすることが、ひしひしと感じられます。真鍋淑郎教授は、「原動力の全ては好奇心だった」と、記者会見で何度も「好奇心」という言葉を口にされています。

自らの夢や目標に向かって、あらゆることを吸収しようとする旺盛な好奇心と向上心を持ち、「我れ以外皆我が師」という意識のもと様々な人間が集まる学園であるからこそ、それぞれを高め、日々着実に努力を積み重ねること。素晴らしい成績を残されている生徒の皆さんや第一線で活躍している方々に共通して言えることではないでしょうか。新年にあたり、生徒の皆さんには、今一度自分と向き合ってみて下さい。自分の夢や目標は何か、昨年はどれ程の努力をしたのか、今年はどう行動するのか、若者らしく失敗を恐れず、果敢に挑戦し、大きな飛躍を遂げられる1年になることを期待して止みません。

さて、本学園には、志望動機や入学経緯、さらに育った地域や環境も違う生徒が集まっています。先生方も様々な経験をしてきた個性豊かな人材が多く、こうした多様な人間が集まる学園であるからこそ、それぞれを高め、個性を発揮して、お互いが切磋琢磨することで充実した学園生活が営まれています。

田中理事長は、「これをこの学校に居る甲斐がある」と表現しておられます。生徒の皆さんが互いに生き生きとした姿を見せ、刺激し合っているところに「居甲斐」のある場所に創り上げていく、素晴らしい学園でありたいと願っています。

後援会といいたしましても、皆さまがそれぞれの舞台で大きな飛躍を遂げられる1年になることを切に願っています。「人間是宝」の建学の精神に基づく教育活動を引き続き応援して参ります。

「好奇心を胸に 更なる飛躍を遂げよう」

学校法人佐藤栄学園 後援会長 武蔵野銀行取締役会長 加藤 喜久雄



新年明けましておめでとうございます。本年も佐藤栄学園の一層のご発展と皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

昨年、制御のきかない新型コロナウイルスが世界に広がり続け、緊急事態宣言が繰り返されるなど、ウイルスの猛威は収まることありませんでした。10月以降、我が国では小康状態

2020年オリンピック・パラリンピックは、異例なものでありました。

2020年オリンピック・パラリンピックは、異例なものでありました。開催の是非、運営方法をめぐり賛否両論があつたものの、アスリートたちの日頃の努力やひたむきで前向きな姿勢、逆境にも負けず挑戦する姿は決して色褪せるものではなく、オリンピックでは史上最多の58個、パラリンピックは史上2番目の51個のメダルを獲得した日本選手団の活躍は、私たちに大きな感動と勇気、そして希望を与えてくれました。学園の卒業生も9名が出場し、重量挙げ女子59キログラム級、ボクシング女子フライ級では見事銅メダルを獲得したことをはじめ、その他の競技においても大舞台に臨むことなく躍動しました。

また、日本人が数多くの快挙を成し遂げたことも記憶に新しく、米大リーグ大谷翔平選手のMVP獲得、ゴルフの松山英樹プロのマスターズ優勝、将棋の藤井聡太四冠の活躍、そして真鍋淑郎教授のノーベル物理学賞の受賞など、昨年の世相を表す漢字である「金」まさに「金」字塔が打ち立てられたことは、大変喜ばしいことでした。

学園におきましても、生徒の皆さんが文武技芸の多方面で目覚ましい活躍を遂げました。学園各校が国立大学や難関私立大学に数多くの合格者を輩出したことを皮切りに、全国高等学校総合体育大会では、団体優勝2部、個人優勝11種目を始め輝かしい成績を残している方々に共通して言えることではないでしょうか。

新年にあたり、生徒の皆さんには、今一度自分と向き合ってみて下さい。自分の夢や目標は何か、昨年はどれ程の努力をしたのか、今年はどう行動するのか、若者らしく失敗を恐れず、果敢に挑戦し、大きな飛躍を遂げられる1年になることを期待して止みません。

さて、本学園には、志望動機や入学経緯、さらに育った地域や環境も違う生徒が集まっています。先生方も様々な経験をしてきた個性豊かな人材が多く、こうした多様な人間が集まる学園であるからこそ、それぞれを高め、個性を発揮して、お互いが切磋琢磨することで充実した学園生活が営まれています。

田中理事長は、「これをこの学校に居る甲斐がある」と表現しておられます。生徒の皆さんが互いに生き生きとした姿を見せ、刺激し合っているところに「居甲斐」のある場所に創り上げていく、素晴らしい学園でありたいと願っています。

後援会といいたしましても、皆さまがそれぞれの舞台で大きな飛躍を遂げられる1年になることを切に願っています。「人間是宝」の建学の精神に基づく教育活動を引き続き応援して参ります。

こうした中、一年遅れ、無観客開催された東京オリンピックは、異例なものでありました。開催の是非、運営方法をめぐり賛否両論があつたものの、アスリートたちの日頃の努力やひたむきで前向きな姿勢、逆境にも負けず挑戦する姿は決して色褪せるものではなく、オリンピックでは史上最多の58個、パラリンピックは史上2番目の51個のメダルを獲得した日本選手団の活躍は、私たちに大きな感動と勇気、そして希望を与えてくれました。学園の卒業生も9名が出場し、重量挙げ女子59キログラム級、ボクシング女子フライ級では見事銅メダルを獲得したことをはじめ、その他の競技においても大舞台に臨むことなく躍動しました。

また、日本人が数多くの快挙を成し遂げたことも記憶に新しく、米大リーグ大谷翔平選手のMVP獲得、ゴルフの松山英樹プロのマスターズ優勝、将棋の藤井聡太四冠の活躍、そして真鍋淑郎教授のノーベル物理学賞の受賞など、昨年の世相を表す漢字である「金」まさに「金」字塔が打ち立てられたことは、大変喜ばしいことでした。

学園におきましても、生徒の皆さんが文武技芸の多方面で目覚ましい活躍を遂げました。学園各校が国立大学や難関私立大学に数多くの合格者を輩出したことを皮切りに、全国高等学校総合体育大会では、団体優勝2部、個人優勝11種目を始め輝かしい成績を残している方々に共通して言えることではないでしょうか。

新年にあたり、生徒の皆さんには、今一度自分と向き合ってみて下さい。自分の夢や目標は何か、昨年はどれ程の努力をしたのか、今年はどう行動するのか、若者らしく失敗を恐れず、果敢に挑戦し、大きな飛躍を遂げられる1年になることを期待して止みません。

さて、本学園には、志望動機や入学経緯、さらに育った地域や環境も違う生徒が集まっています。先生方も様々な経験をしてきた個性豊かな人材が多く、こうした多様な人間が集まる学園であるからこそ、それぞれを高め、個性を発揮して、お互いが切磋琢磨することで充実した学園生活が営まれています。

田中理事長は、「これをこの学校に居る甲斐がある」と表現しておられます。生徒の皆さんが互いに生き生きとした姿を見せ、刺激し合っているところに「居甲斐」のある場所に創り上げていく、素晴らしい学園でありたいと願っています。

後援会といいたしましても、皆さまがそれぞれの舞台で大きな飛躍を遂げられる1年になることを切に願っています。「人間是宝」の建学の精神に基づく教育活動を引き続き応援して参ります。

武蔵野銀行へ
遺言信託 金銭信託
遺産整理業務 家族信託
本店営業部
さいたま市大宮区桜木町1-10-8
(048)641-6111

SUBARU believe.
埼玉スバル株式会社
さいたま市中央区上落合4-411 〒330-8555
TEL: 048-852-0131 FAX: 048-852-0102

はしる、とまる、つながる。
安全装置がさらに進化——新型ELF登場
NEW ELF
関東いすゞ自動車株式会社
本社/〒370-1202 高崎市宮原町1-21
TEL:027-346-1111 FAX:027-347-0231
http://www.kanto-isuzu.co.jp/

道からはじまる街づくり
NICHIDO
日本道路株式会社
北関東支店
さいたま市見沼区春岡1-1-10
TEL:048-688-3461
FAX:048-688-3566
https://www.nipponroad.co.jp/

RESONA
埼玉りそな銀行
大宮西支店
TEL(048)641-6641

埼玉栄高等学校校版

〒331-0078
さいたま市西区
西大宮3-11-1
048(624)6488

マーチングバンド部 金賞受賞

マーチングバンド部は、12月12日さいたまスーパーアリーナで開催された第49回マーチングバンド全国大会に参加し、高等学校マーチングバンド部門大編成に出場し25回目の「金賞」を受賞した。

監督の須永先生は「今年プログラムの『春がテーマ』です。新型コロナウイルス感染症が世界で猛威をふるい、私たちの日頃の生活に甚大な影響を及ぼしてきていた。私たちの活動も厳しい制限下で皆が協力しながら、そして学校・友達・家族の支えがあり、全国大会のフロアーに立つことができた。私たちはこの間、部員間の厚い絆や安全対策など、今まできづくことを全来なかつた多くのことを全員で身を以て体験し学んでいました。何気なく暮らしていた日々が懐かし、そしていかに大切であったかを再認識させられる毎日でもありました。このように世界が大きく変わってしまつた今だからこそ、事態が完全に終息に向かう明るい未来を信じ、『春』をテーマにシヨを構成しました。その甲斐があり部員たちは制限があつたものの練習の成果を十分に発揮し正々堂々と10分間の時間を通して、

オレンジ色に染まる会場を完全に彩ワールドとしてしまつた。

今年も部員の頑張りほもとより、学校長はじめ沢山の教職員並びに保護者の絶大な協力により1年が終つた。来年も「集団美・そして感動！」を全員の力で進めていき最高のシヨを繰り広げたいと思います」と語つた。

2022年も期待したい。



創作ダンス発表会

さいたま市民会館において12月16日、保健体育科女子による第40回創作ダンス発表会が行われた。

例年通り各クラスで決めたテーマに基づき、衣装から音楽まで生徒自身で考え、果たした。

合格したのは、普通科1年αコースの高野翼君と、同じく1年Sコースの富永真君、普通科2年αコースの細田真生君、普通科3年Sコースの百瀬莉子さん、同じく普通科3年特進コースの西角智也君。5名はそれぞれ部活動や受験勉強の合間を上手に活用しながら努力を重ね、見事この度合格の栄冠を手にした。

尚、令和3年12月時点で在校生の英検取得者数は、準1級が9名、2級が36名、準2級が122名、計157名となっている。

披露した。どのクラスも独創性に富む内容で、文学・美術・音楽など様々なことを題材として発表していた。やはり3年生は経験豊かな先輩として大いに実力を発揮した。

審査結果は以下の通り。

- 最優秀賞 3年1組「欲うとせん坊より」
- 審査員特別賞 3年2組「共創」
- 学年優秀賞 1年1組「アラビアンナイト」
- 2年1組「素顔同盟」
- 3年3組「忘れてはいけない記憶」3・11」

埼玉栄中学校校版

〒331-0078
さいたま市西区
西大宮3-11-1
048(621)2121

英検2級合格

本年度の第1回実用英語技能検定で、中学3年2組中川月さん(写真右)、第2組で、3年2組大崎彩華さん(写真左)の2名が、英検2級に合格した。

合格した中川さんと大崎さんはともに入学時は進学校コース。その後一転懸命勉強し好成績を収め、2年次から難関コースに在籍している。中学3年生にとつて難しい英検2級に合格したことも、彼女たちの努力の賜物である。中川さんはマーチングバンド部に所属し、日々部活動との両立に励んでいる。大会で学校に励んだ分も取りこぼさないように、休み時間を有効に使い学習を続けている。合格した中川さんと大崎さんはともに入学時は進学校コース。その後一転懸命勉強し好成績を収め、2年次から難関コースに在籍している。中学3年生にとつて難しい英検2級に合格したことも、彼女たちの努力の賜物である。中川さんはマーチングバンド部に所属し、日々部活動との両立に励んでいる。大会で学校に励んだ分も取りこぼさないように、休み時間を有効に使い学習を続けている。合格した中川さんと大崎さんはともに入学時は進学校コース。その後一転懸命勉強し好成績を収め、2年次から難関コースに在籍している。中学3年生にとつて難しい英検2級に合格したことも、彼女たちの努力の賜物である。中川さんはマーチングバンド部に所属し、日々部活動との両立に励んでいる。大会で学校に励んだ分も取りこぼさないように、休み時間を有効に使い学習を続けている。

ブタの眼の解剖実験

昨年度、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で中止となつた「ブタの眼の解剖実験」が、今年度行われた。ブタの眼の解剖は、中から水晶体を取り出し、新聞紙の文字を見たり、網膜をピンセットで伸ばして観察したりと、班で行っていた。解剖を終えて、生徒からは「授業で眼の場所については知っていたが、実物を見て更に理解が深まった。」との感想があり、実験を通して理解を深める良い機会となつた。

このような体験を通して理科への興味を益々高めたい。

新たな年を迎えるにあたり

保護者会会長 関口 健一



謹んで新年を賀し、皆様方のご繁栄をお祝い申し上げます。

旧年中はひとかたならぬお引き立てにあずかり心から感謝いたしております。

2年前、突如全世界を襲つた新型コロナウイルス。全く予想だにしないかつてのウィルスによつて世界は、混沌の日々を送る結果となつてしまつたことは言うまでもなく、今までの常識が常識ではなくなり何が本当なのかさえ判断できぬ状況が続きました。

昨年の夏には、1年越しで開催された東京オリンピック。本当に、この状況で開催して大丈夫なの先の見えぬ新型コロナウイルス

のか、また大規模なクラスターによるパンデミックは起こり得ないのかなど、さまざま懸念が起りました。

私たち日本人は、その状況を乗り切り、尚且つ、日本人の規範力の強さや東京オリンピック2020の誘致にあつた「おもてなし」の心で、この難局を乗り切りました。全世界に示した日本の素晴らしき力だつたと感じております。

埼玉栄中学・高等学校は、いち早くオンライン授業の導入や徹底したコロナ感染予防を、周りの地域の模範となるべく行動を起こし、コロナ感染者は出ましたが、感染が広がることはなく、小限で抑え込むことができました。まさに、埼玉栄の皆さんの叡智だと感じました。

さて新たな年を迎え、この先の見えぬ新型コロナウイルス

ウイルスを本場に制圧できたのかは確かではありません。しかしながら、この2年の間、人類が手をこまねてきたわけでもありません。何らかの明るい未来が再び見えてきていて私は信じております。新年にあたり、中学、高校3年生の皆さんは受験を控え、辛い日々を感じることもあるかと思ひます。でも、この新型コロナウイルスを乗り切つてきた皆さんだからこそ、自分の希望する進路に正面から向き合つて下さい。必ず活路は見えるはずですよ。また、中学1年2年、高校1年2年の皆さん、自分の思い描く学校生活を過ごしてください。私たち保護者は、全力で皆さんを応援します。

最後にあたり、埼玉栄中学・高等学校の生徒の皆さん、教職員の皆さん、保護者会の皆さんのご多幸と更なるご活躍を心よりお祈り申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

スピーチコンテスト開催

第18回英語スピーチコンテストが12月20日、本校大教室において行われた。当日は出場者の日誌は出場者の保護者・教職員に限られた人数の観客が見守る中、中高合わせて42名の生徒が、日ごの英語学習の成果を披露した。高学年の部では高山完峻君がグランプリ賞を獲得した。今年度より、高校作文部門では「私を変えた言葉」

「スポーツの力」の2テーマから1つを選びスピーチを行うこととなり、高山君をはじめ多くの出場者たちが学校生活や部活動の思い出に残つた出来事などについて英語でスピーチを行った。

保護者・教職員に限られた人数の観客が見守る中、中高合わせて42名の生徒が、日ごの英語学習の成果を披露した。高学年の部では高山完峻君がグランプリ賞を獲得した。今年度より、高校作文部門では「私を変えた言葉」

結果となつた。

出走者は以下の通り。

男子 ①久保田琉月(普2年) ②鎌山光琉(普2年) ③松井海斗(保1年) ④本間颯(普2年) ⑤橋本将吾(普3年) ⑥吉田誠之介(保2年) ⑦森基(普3年)

女子 ①田中希実(普2年) ②丹野菜々美(保1年) ③中澤咲絵子(普3年) ④稻山恵衣(保2年) ⑤前田七海(普2年)

新たな歩みを

保護者会会長 川島 亜希子



新年あけましておめでとうございます。皆様にはお幸せな年を迎えられ、健やかに過ごされることを祈ります。

昨年、開催されたパン

デミック下の東京オリンピックでは、出場選手がそれぞれの競技に掛ける思い、スポーツの求心力や魅力、スポーツ自体がもつ素晴らしさ、そして日本人のおもてなしの心を見させてもらい、心に熱くなる想いを感じました。最も多感な年頃で感受性が高く、自立に向けて心身共に基礎を築く大

切な時期にオリンピックで感じた熱き想いと、今までに得た知識を使い、様々な判断と行動を選択して日常生活に幸せを感じられるよう、前を向いて、一歩一歩と勇敢に新たな歩みを進めていって欲しいと思います。

最後に埼玉栄中学校の益々の発展と、諸先生方、保護者の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

入試問題分析会

本校の大教室において、11月23日、12月4日の2日間、入試問題分析会が行われた。今年度もコロナウイルス感染症拡大の影響のため、ウェブでの予約制での実施となったが、当日は11月23日は午前午後合わせて204組351名、12月4日は179組299名と多くの方が来校された。

入試問題分析会では、11月14日に行われた1ハサテストの内容を中心に、



まっすぐ、あなたへ。

埼玉県信用金庫

本部 048-526-1111 (代)

熊谷市久下4-141

笑顔のために... All for your smile

ウチヤマ建設 株式会社

〒331-0047 さいたま市西区指原946-1
TEL:048-624-5019 FAX:048-624-5021
www.ut-tec.com E-mail: info@ut-tec.com

指扇駅が無料送迎5分

広々ピカピカのコースで気持ちいい走り!しませんか?

太陽グループ 普通ATMT

日進自動車教習所

〒330-0951 さいたま市西区西遊馬2474
TEL:0120-86-2455

指定

MS&AD

あいおいニッセイ同和損保

埼玉支店 さいたま開発支社

〒330-0951 さいたま市中央区上落合1-12-16
TEL:048-624-5916

TOKIO MARINE NICHIDO

東京海上日動

埼玉中央支店 営業課

〒330-0951 さいたま市大宮区桜木町1-10-17
TEL:048-650-8381

TOTAL DESIGN SOLUTION FIRM

KUMESSEKI

久米設計

スポーツ施設の設計施工は...

TAISEI

大成ロテック株式会社 北関東支社

TEL:048-711-5411

栄東高等学校版

〒337-0054
さいたま市見沼区
砂町2-77
048(651)4050

日経新聞に掲載!! オーディション番組「SPINN」で優勝!! SDGSEICOPフォーラムで講演!!

Z世代の「社会をより良くする挑戦」に触れ体感することで新たな挑戦者を輩出し、ポジティブな循環を創ることを目的に作られたソーシャルグッドなオーディション型リアリティ番組に出演している本校1年生の齊藤勇太さんが、約3ヶ月間のプロジェクトの成果が認められて優勝。日本経済新聞の取材を受けてその様子が掲載された。

齊藤さんは、食品ロスや環境保全など国際的な社会問題に関するイベントを多数企画し、新型コロナウイルスの感染拡大による影響を減らすための活動が得意な現在も、ネットやSNS(交流サイト)を駆使し、地域や国境を越えて多くの人と交流している。

母校の小学校でミートアップ講演を行った。

日本経済新聞

小さな積み重ねで世界が変わる 高校生イベンターの斉藤勇太さん



10月18日、東京都足立区の区立中島小学校。齊藤さんは児童らが向かい合ったミートアップの動画を撮りながら、注目を集める「高校生イベンター」だ。新型コロナウイルスの影響で思うように対面での活動ができない現在も、ネットやSNS(交流サイト)を駆使し、地域や国境を越えて多くの人と交流している。

「ミートアップは児童らの対話の場となり、環境に優しい、小さなことを少しずつ積み重ねて世界が変わる」と話す。

明るい未来を願って

保護者会会長 伊藤 洋一



新年明けましておめでとうございます。皆様方には輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。昨年、新型コロナウイルス感染症の発生など生活の不安が多かった気がいたしま

す。こうした社会情勢の中でもオリンピックでの日本人の活躍、ノーベル物理学賞の受賞等、明るい話題もあり少しホットとしたところもあるようです。このような社会状況の中でも生徒一人一人は、自らの目標に向かって主体的な活動に取り組んでほしいと思います。

持って、更に躍進して行くものと期待しております。保護者会といたしまして、さらなる子供たちの人間力アップに向けて教育環境の充実、豊かな学園生活を送れるように、惜しみない協力をしたいと思います。

1000枚の写真と100の音源で作ったCG動画!!

ライペンティング



110有志企画
栄東魔法学園
1年10組
岩瀬 桜空
大塚 美伶

輝かしい未来にむけて
保護者会会長 石川 誠一



新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

イルス感染症の流行に伴い、何かと自粛が求められる中、今後には様々な心配をされたいらっしゃるかと思っております。まだまだ終息のめどが立ちませんが、その中でも今年度は、オンライン学園祭を開催することができました。その状況に合わせて創意工夫をしながら、生徒の素晴らしい姿を皆様に見ていただいたことがとても嬉しかったです。

男女逆転シンデレラ

オンライン栄東祭

自分たちだけで企画・演出!!

ドラマ「男女逆転シンデレラ」



中高合同で行われているオンライン文化祭「栄東祭」が、12月23日までの期間だったが、大変好評のため、開催期間を延長して公開している。高校はクラスによる有志企画が多いが、中学は国語弁論大会、英語弁論大会、ピアノコンクールなど、オリジナルの企画も多数あり、多くの生徒たちが自発的に参加して発表を行った。

SHIDAX

大新東株式会社
建設エンジニアリング部

特定建設業許可番号 東京都知事許可(特-28)第138168号
一般建築士事務所登録 東京都知事登録 第59205号

〒182-0021 東京都調布市調布ヶ丘3-6-3
Tel: 042(433)6471
URL: https://www.shidax.co.jp E-mail: nobuo-miyahara@shidax.co.jp

「男女逆転シンデレラ」を歌いました！特に新入生は初めて振り付けがついている曲を歌ったため、慣れるまでに少し時間がかかりましたが、撮影日には中学生高校生全員で楽しく歌うことができました。今年の夏はコロナ禍での活動の制限がある中で、オンラインに向けて部員一同練習に励みました。実際にステージに立つて歌うのは一年半ぶり、全力で本番に臨みました。

自分たちだけで企画・演出!!
堀江 茂愛
小竹 凜

今回の「男女逆転シンデレラ」の編集を担当させていただきました。編集に使ったのはスマートフォンのみ、コロナウイルスの影響で制作期間も短かったため、凝った事はできませんでしたが、栄東祭にふさわしい作品になるよう頑張りました。

栄東祭は、台本や普段からは想像できないようなクワイアパフォーマンスのダイナミックな演技に終始笑わせられ、とても楽しかったです。

佐藤栄学園の皆様を応援します!

埼玉栄高から送迎バスで13分



普通AT-MTの超最速スケジュールもご用意!

埼玉県公安委員会指定
ANアモータースクール

さいたま市西区二ツ宮 797-1(治水橋そば)
0120-455-886 www.anms.co.jp

栄東魔法学園
1年10組
岩瀬 桜空
大塚 美伶

栄東中学校版

〒337-0054
さいたま市見沼区
砂町2-77
048(667)7700

豊富な街創りに貢献します

総合建設業
不動開発株式会社

本社 さいたま市南区南浦和3丁目31番20号
電話 048(887)0605(代)
FAX(048)885-3087番
東京支店 東京都千代田区内神田2丁目14番12号(サカビルII) 電話 03(3251)2530

南関東日野自動車株式会社

毎日の運転に、もっと「安心」を。



TEL:03-3578-3955 FAX:03-3578-3950

さとえ学園小学校版

〒331-0802
さいたま市北区
本郷町1813
048(662)4651

第16回音楽祭



第16回音楽祭が12月4日、体育館で行われました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、ステージの下で間隔を空け、マスクを着用して歌うなど、普段とは異なる方法での実施となりました。

1年生から3年生の「低学年の部」では、どのクラスも一生懸命声を合わせて、元気に歌うことができました。

「高学年の部」結果(金賞)
4年3組 「大切なもの」
5年2組 「変わらないもの」
6年2組 「つなごう空」

閉会式では、高学年の金賞受賞クラスから選ばれた最優秀賞クラスの6年2組が再演を行い、喜びあふれる歌声を披露しました。

児童会役員選挙

第15期生の児童会役員選挙が12月に行われました。街頭演説、所信表明演説、立会演説を経て、新児童会会長および役員が決定しました。選ばれた6名の児童は一人ひとりがさとえ学園小学校をより良い学校へするために自分ができることを考え演説していました。

会長 安江 愛登(5年1組)
副会長 加藤 寿蓮(5年2組)

書記 伊藤 綾那(5年1組)
大庭 清路(5年3組)
山崎 心遥(5年3組)
会計 清水 優芽(5年1組)

【会長挨拶】
第15期児童会会長になりました5年1組安江愛登です。僕は上級生が作り上げてきたさとえ学園小学校を今まで以上に楽しいと思えるような学校にしていきたいと思っています。学年やクラス関係なく、交流をたくさんすること、大切だと思いを、みんなの意見を取り入れ、どのようにたくさん交流をするかを考え、【絆】を作り上げていきたいと思います。児童会役員のみならず、素直らしい学校にしたいと思っています。一年間宜しくお願いいたします。

新年にあいさつ

果敢にトライしていく

保護者会長 孫 真理

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、穏やかな満ち足りた一年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。新型コロナウイルスの感染拡大から2年になります。昨年度から学校行

事の中止・縮小を余儀なくされました。今年度も今なお感染拡大が一進一退の状況なのですが、2学年ずつに分けて時間を短縮するなど万全な感染予防対策をとったうえで、保護者参観可能なスポーツフェスティバルを開催し、2年ぶりに子供たちの学校での頑張る姿を見ることができました。徐々に元の学校生活を取り戻しつつ、Withコロナ/Afterコロナの新たな学

生活様式を取り組む必要性がさらに高まっています。最初の緊急事態宣言による休校要請4日後から、ZOOMを活用したオンライン授業を開始し、授業が滞りなく進められたことから、世間の注目を集めました。いくつかのメディアの取材を受けてきたなか、「最先端の小学校」と位置づけられてきたことは、一保護者としてとても光栄に思います。保護者会活動や系列校間の交流なども新型コロナウイルスの影響によりほぼ実現できませんでした。新入生の保護者の皆様や初めて保護者会にご協力いただいた役員・

英検準1級合格!! 白川伶くん

白川伶君(5年1組)が2021年度第2回実用英語技能検定で準1級を受験し合格する快挙を成し遂げました。

英検準1級は大学中級レベルの問題とされており、合格率は受験者全体の15%程度。さらに小学生となる合格者は全体の1%にも満たないレベルです。白川君は令和3年10月の一次試験(筆記試験)と11月に行われた二次試験(面接)に挑戦し、見事合格を勝ち取りました。

○4年2組 原田 尚寛
ぼくの将来の夢は、医者です。理由は、ぼくが医者になったら、病気などに苦しんでいる人を助けたいからです。

○4年3組 東谷 和空
ぼくは、パイロットになりたいです。なぜかという理由、たくさんの人を飛行機に乗せて世界を飛び回りたいからです。

○4年2組 平賀 隆太郎
将来の夢は、医者です。理由は、病気になった人達を治して、助けて、みんな元気になってほしいからです。

○4年1組 松島 捷悟
ぼくは、歌手になりたいです。なぜかという理由、みんなをハッピーにできるし、カッコいいからです。

○4年2組 松野 美希
わたしは、医者になりたいです。医者になると、病気で苦しんでいる人を助けたいです。

○4年1組 松本 夏帆
わたしは、学校の先生になりたいです。なぜかという理由、子供たちに勉強を教えて、将来人の役に立つてほしいからです。

○4年3組 丸山 愛
わたしの将来の夢は、医者です。理由は、おじいさんやおばあさんを助けたいからです。また、わたしにしたいに耳の病気がかかった子供達を助けたいからです。

委員の皆様は、少し困惑されつつも、このコロナ禍の中だからこそ、保護者会活動内容の見直しや「前年通り」の様式から「今に合う」というような切り替えをするのにはいいチャンスだと考えております。これからの変化していく社会のニーズに応じて、慎重かつ大胆に必要とされる対策を立案し、学校と連携を取りながらより良い環境を整え子供たちの健全な成長を願ひ、保護者会活動に引き続きご支援ご協力をいただければと思います。今年度から会長職を引き継がせていただきましたが、

キラリ・ピカリ さとえっ子 No.184

カスタムボディ科の学生10名が、1月14日から16日までの3日間、幕張メッセで開催される「東京オートサロン2022」に出展するカスタムカーを製作した。今年度の作品は、トヨタIQをベース車両として「カスタムスポーツカー」をコンセプトにTOYOTA「GR-YARIS」をベースに、ワップし、さらに大型バイクのエンジンを搭載した。その理念を軸に、本校ならではの遊び心を加えて、スポーツカーを製作した。作業は放課後遅くまで続いたこともあったが、学生達にとって満足いく作品となった。ぜひ会場へお越しください。

創作展 受賞

「一社埼玉県自動車整備振興会主催第49回創作展が11月24日・30日に開催された。整備業界の繁栄を目的としており、本校では毎年、学生作品であるエンジンカットモデルの受賞歴があり、今回は「日産リーフ」のエンジンカットモデルを出展し特別賞を受賞した。また、個人作品として一級自動車整備科3年生が各々の特技を生かし、書道の部で銀賞、工具製作の部で銅賞、絵画の部で佳作入選となり、業界の中で素晴らしい経歴を残すことができた。

新年に寄せて

親交会長 遊間 尚美

新年あけましておめでとうございます。今年こそは、明るい光が見え、中止となっていた行事などが再開されることを願っています。また、卒業年度の学生の皆さん、この先の国家試験に向けて体調を整えて、力を出し切れるよう頑張ってください。応援いたします。今年もよろしくお願いたします。

新年にあいさつ

新年あけましておめでとうございます。今年こそは、明るい光が見え、中止となっていた行事などが再開されることを願っています。また、卒業年度の学生の皆さん、この先の国家試験に向けて体調を整えて、力を出し切れるよう頑張ってください。応援いたします。今年もよろしくお願いたします。

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

カスタムボディ科 東京オートサロン 出展車両完成



ワップし、さらに大型バイクのエンジンを搭載した。その理念を軸に、本校ならではの遊び心を加えて、スポーツカーを製作した。作業は放課後遅くまで続いたこともあったが、学生達にとって満足いく作品となった。ぜひ会場へお越しください。

二輪車安全運転講習実施

埼玉県警察本部交通機動隊と埼玉県上尾警察署交通課から合わせて15名の隊員を講師に招き、二輪車両通学生対象の安全運転指導を12月20日に実施した。

指導は、一本橋スラローム、ブレーキングの3セクション。

最後に隊員から、「実際の走行では自分の限界を試すようなことはせず、周りをよく見て危険を予測し、自分が正しくても一歩譲るゆとりが安全運転につながる」との訓示があった。

献血

献血を12月1日と2日に行い、埼玉県赤十字血液センターの献血事業に協力し、

最後に隊員から、「実際の走行では自分の限界を試すようなことはせず、周りをよく見て危険を予測し、自分が正しくても一歩譲るゆとりが安全運転につながる」との訓示があった。

オープンキャンパス

進路に迷っていませんか？
まだ間に合います！
申し込みはこちらから↓

*オープンキャンパス
1月16日(日)
1月30日(日)

○系列校特待制度あります
○資格取得と大学卒業の課程もあり
○就職率100%で将来が安心

「夢、感動、チャレンジ」

スポーツ文化・芸術活動を応援します!!

名鉄観光

本を作りますか!

印刷・出版
ホームページ制作
動画制作

関東図書株式会社

文具・事務用品・OA機器・オフィス家具

株式会社 広野

民間車検場 有限双葉自動車工場整備

所沢市上新井四一四五一二二
TEL 041-254-1335

SOMPO 損保ジャパン

埼玉中央支店法人支社
さいたま市大宮区桜木町4-82-1
TEL 330-0854

科学機器教育機器事務機器の総合商社 株式会社 雄飛堂

〒330-0841
さいたま市大宮区東町1-15-4
TEL 048-644-1505
FAX 048-644-1053

優良教材

www.yuryo.co.jp
TEL 048-734-2852

子供がいて、縁があつて、未来がある 有限 さいたま造園

さいたま市見沼区片柳1-008-1
TEL 048-686-8336

群馬銀行 大宮支店

さいたま市大宮区下町二丁目1-1
TEL 048-644-1851

JTB 感動のそばに、いつも。

株式会社 JTB 埼玉支店
TEL 048-644-5311

